

Une visite au château de Bois-Préau



VIEILLES MAISONS FRANÇAISES
DÉLÉGATION DU MORBIHAN



Nous étions une vingtaine ce 24 novembre pour une superbe visite proposée par Madame Caude, conservatrice.

Eugène de Beauharnais connut une enfance ponctuée de souffrances, son père guillotiné, la famille dispersée, sa mère remariée avec Bonaparte. Toutefois, le Consul s'attacha à Eugène qui lui témoigna en retour une fidélité totale. Sur les champs de bataille, il s'illustra par son courage et son habileté tactique. Ce fut, enfin, un diplomate habile, entre Bonaparte et sa belle-famille, après son mariage avec Augusta-Amélie de Bavière. Enfin, ce fut un époux affectueux et un père attentionné auprès de ses six enfants.

Le château de Bois-Préau, fermé pendant 25 ans, offre aujourd'hui un décor élégant pour une exposition présentant des tableaux, des meubles, des pièces de vaisselle, de grande qualité, prêtés par plusieurs collections et musées français et étrangers, Milan, château de Leuchtenberg, par exemple.

Le couple ayant particulièrement bien marié ses enfants, Eugène de Beauharnais est l'ancêtre de la plupart des dynasties régnantes d'Europe : Norvège, Suède, Danemark, Belgique (via Astrid de Suède), Luxembourg, anciens rois de Portugal et de Grèce...



Voyez quelques photos :



Le prince Eugène de Beauharnais



La princesse Augusta-Amélie



Les enfants







Merci à Caroline de Geoffre, organisatrice de cette délicieuse après-midi qui s'acheva par une tasse de thé bien chaleureuse.
